

„Der Tod trennt uns nicht von
der Liebe und damit von Gott,
er ermöglicht sie erst in ihrer
tiefsten Dimension“
Pfarrer Ernst Sieber

Traueradresse:

Rosmarie Schmid
Hohmatrainstrasse 8
8172 Neerach

Nach einem erfüllten und langem Leben, begleitet vom tiefen Glauben an Gott, weiser Achtsamkeit und bedingungsloser Wertschätzung ihrer Mitmenschen, hat sie das irdische Dasein verlassen. Sie spürte, dass Ihre Zeit gekommen war, genoss die Besuche Ihrer Liebsten. Furchtlos, mit klarem Geist und tiefem Vertrauen in Gott ist sie friedlich gegangen.

Hedy Blaser

12. März 1929 – 01. November 2020

Wir sind tief traurig über den Verlust unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Freundin und Vertraute. Gleichzeitig sind wir dankbar, dass sie bis zum letzten Tag selbstbestimmt zu Hause leben durfte. Sie war liebevolle Zuhörerin, Ratgeberin, Vorbild und Inspiration. Sei unendlich umarmt, ruhe sanft und hab für alles vielen Dank.

Die Trauerfamilie:

Rosmarie und Werner Schmid-Blaser mit Familien

Rolf Blaser mit Familien

Heinz und Ella Blaser- Vogelsanger mit Familien

Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet am Freitag 13. November um 14:00 Uhr in der reformierten Kirche Steinmaur statt. Der engere Familienkreis trifft sich um 13.30 Uhr zur Urnenbeisetzung auf dem Friedhof. Die Plätze in der Kirche sind auf 50 Personen beschränkt und vorwiegend für die Trauerfamilie reserviert. Daher erfolgt eine Videoübertragung ins Kirchgemeindehaus.

Anstelle von Blumen gedenke man «Campus für Christus», Josefstrasse 206, 8005 Zürich,
Postkonto 80-14986-5 oder IBAN: CH26 0900 0000 8001 4986 5, Vermerk: Hedy Blaser